



PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 28 novembre 2016

Communiqué de presse

Le Ministère de l'Intérieur (*Direction générale de la Sécurité civile et de la gestion de crise – DGSCGC –*) et l'Union européenne (*ECHO – service d'aide humanitaire et de protection civile de la Commission européenne*) organisent, en lien avec les préfetures des Antilles, un exercice d'ampleur qui permettra d'entraîner les acteurs locaux de sécurité civile à faire face aux conséquences, d'abord, d'un séisme majeur, puis d'un tsunami.

Cet exercice intitulé « UE RICHTER CARAÏBES 2017 » est programmé les 21, 22, 23, 24 et 25 mars 2017.

Le scénario consiste à simuler un séisme majeur d'une magnitude de 8,5 qui se produit au Nord-Est de la Guadeloupe et impacte fortement les territoires antillais. Ce séisme va générer un tsunami qui frappera les côtes de la Martinique.

Cet exercice permettra d'entraîner les acteurs départementaux de sécurité civile à faire face aux conséquences d'un séisme majeur et d'un tsunami, de jouer des opérations de sauvetage-déblaiement (coordination des acteurs locaux avec renforts extérieurs notamment européens).

UE RICHTER CARAÏBES 2017 mobilisera près de 100 services pour plus de 1000 participants

De par sa dimension européenne et internationale, cet exercice constitue un évènement majeur pour la Martinique.

**Vous êtes invités à la présentation à la presse de cet exercice de sécurité civile,
ce mardi 29 novembre 2016 à 11h00 salle Éboué**